



2021年7月

尚徳福祉会

沼袋西保育園

7月 りす組だより

夏が近づくこの季節。雨が降っても蒸し暑い日が続いていますが、子どもたちは汗をいっぱいかきながらも、夢中になって色々なあそびを楽しんでいます。室内では、ピタゴラスをお友だちと一緒に高く繋げたり、赤ちゃんをおんぶしておままごとをしたり、新聞あそびや体操、サーキットあそびなどで、雨の日でも体を動かしてあそんでいます。戸外では水あそびをし、夏ならではのあそびを満喫しています。



今月のねらい

- ・身の回りのことに興味を持ち、やってみようとする。
- ・保育者や友だちと夏ならではのあそびを楽しむ。



～水あそび楽しいな～

暑い日には園庭で水あそびを楽しんでいます。タライの中に入っている水をコップやお皿に移す子、砂を入れて水の色が変わるのを楽しむ子、できた水たまりをピチャピチャして楽しむ子など、日々様々な姿を見せてくれるりす組さん。水や砂だけではなく、泡や水などの素材も楽しんでいきたいと思えます。

たくさん水あそびをした後はシャワーでさっぱり。お友だちとキャッキョッと喜びながらニコニコで浴びています。自分で顔や体を拭こうとする姿もあり、更なる成長も楽しみです♪



おねがい

- 泥や絵の具などに触れてあそぶ機会が多いため、汚れてもよい衣服での登園やロッカーへの用意をお願いいたします。
- 全ての持ち物へのご記名をお願いします。名前が薄れているものは、書き直しをしてください。

今月の予定

- 1日(木) 避難訓練
- 7日(水) 七夕の会
- 9日(金) 身体計測
- 16日(金) 夏まつり

☆きゅうりの収穫をしました☆

園庭に出るとじょうろを持って順番に水やりを楽しんでいたりす組さん。「おはなだ！」ときゅうりの花が咲いたことに気付いたり、「これきゅうり？」と小さいきゅうりを見つけたり、日々生長を観察していました。収穫の時は、「とっていいの？」とドキドキで収穫していました！

給食では「きゅうりおいしい！」と喜んで食べていて、きゅうりが苦手な子も口に運ぶ姿があり、自分たちで育てたきゅうりは一段と美味しかったようです。

～野菜スタンプをしました～

夏祭りの製作で、れんこん、ピーマン、おくら、チンゲン菜を使ってスタンプをしました。

「この色がいい！」と好きな色の画用紙を選んでペッタン。同じところに重ねて押す子や、一つ一つ形を確認していろんな所に押す子など、様々な姿を見せてくれて、個性豊かなうちわができました！



★7月生まれのお友だち★

お誕生日おめでとうございます

